



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/temoignage-cosmonaute-Fukushima>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > Fukushima, la catastrophe nucléaire continue > Archives > Fukushima, suivi de la catastrophe - Archives 2011-2015 > **Juillet 2013 - Le premier cosmonaute japonais tire les leçons de Fukushima**

23 juillet 2013

Juillet 2013 - Le premier cosmonaute japonais tire les leçons de Fukushima

Toyohiro Akiyama, premier cosmonaute japonais aujourd'hui reconverti dans l'agriculture biologique, tire avec humour et perspicacité des leçons de Fukushima et des réactions des autorités et des médias. Une vidéo tirée du web-documentaire "Au-delà du nuage".

Si les sous titres n'apparaissent pas vous pouvez les activer en cliquant sur le logo "sous-titres" ou en visionnant la vidéo ici https://www.yonaoshi311.com/#/FR/Toyohiro_AKIYAMA